

## 臨時休校に関わる校長の話 2月28日（金）14:10～

全校の皆さん、こんにちは。

昨夜、安倍総理大臣が、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、全国の小学校・中学校・高校・特別支援学校を臨時休校にするよう要請した声明をテレビで見た人も多いと思います。

現在、今まで、私たち人類が遭遇したことがなかった新型のコロナウイルスが世界的に広まっています。

人と人が近くで接することで、感染し、熱が高くなり、中には重い症状になる人も多く報告され、その感染が世界規模で、ますます広がっている状況です。日本国内でも、日に日に新型コロナウイルスに感染した人が増えています。この新型コロナウイルスは、まだあまり知られていないことが多く、現在、有効な治療方法や薬もありません。

この問題に対して、私たちは、なるべく人と接することをさけ、ウイルスに感染しないように自分の体を守ることしか、現在は、方法はありません。

学校は、多くのお友達や先生と、毎日接して生活し、学習する場所ですので、残念ですが、今、学校に通うことは、新型コロナウイルスに感染するリスクを高めてしまいます。

そこで、来週、3月2日の月曜日から、春休みまでを、臨時的に休校とします。したがって、春休みが終わる4月6日までの一月余り、全校の皆さんが集まることは、ありません。

この長い臨時休校は、皆さんの「命を守ること」を第一に考えての決定ですので、そのことをしっかり胸に置き、「感染を防ぐこと」を最も重要なことだと考えて、生活し、行動してください。

○できるだけ外出をしないこと。○自分の家の中でも手洗い・うがいを徹底して行うこと。○食事をしっかりと、規則正しい生活をして、病気に負けない強い体を維持すること。

これが、ウイルスに立ち向かい、負けないようにする「皆さんができる唯一の戦い」です。一日も早く元の生活を取り戻すために、全校の皆さんがこのウイルスに負けることなく、強い心を持ち、正しい取り組みを続けることが必要です。

一日の生活をご家族で計画し、自分で実行していくことは、大変なことです。こういう時こそ、皆さんが学んできた力を発揮するときです。兄弟姉妹がいるお家では、上の人がしっかりリードしてくれるだろうし、ご家族の方と協力して、安全で安心できる生活を築いてくれると信じています。先生たちも、この臨時休校の間、精一杯、皆さんの生活と学習をサポートして、一緒に戦っていきます。

今日、お家の方にもわかるようにお便りを持って帰っていただきます。来週月曜日から、急な休校になることで、ご心配になられる親さんも多いと思いますので、「ぼくを信じて!」「絶対負けないから!」など、皆さんの力強い言葉が聞けると、安心されることでしょう。それも大切な勉強ですね。次に皆さんと笑顔で会えるよう、最善を尽くしましょう。

令和2年2月28日

郡上市内小・中学校 保護者 様

郡上市教育委員会  
教育長

### 新型コロナウイルスに関連した臨時休校について（依頼）

日頃は、教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、27日の首相の要請を受け、岐阜県教育委員会とも連携を図りながら、郡上市においても3月2日（月）から3月26日（木）までを臨時休校といたします。

卒業、進学、進級をひかえた学校にとって大切な時期ではありますが、児童、生徒の健康や安全の確保を第一とすること、できるだけ感染拡大のリスクを減らすためのやむを得ない対応であることにご理解いただき、ご協力をお願いします。

また、臨時休校期間中における次の対応にご協力、お願いします。

#### 1 休校期間について

臨時休校期間…3月 2日（月）から3月26日（木）

学年末及び学年始め休業日…3月27日（金）から4月 6日（月）

令和2年度の始業は4月7日（火）を予定しております。登校時刻など、詳細につきましては学校から連絡いたします。

#### 2 小中学校の卒業証書授与式について

卒業生、保護者のみの参加で実施する予定です。

中学校卒業式…3月13日（金）

小学校卒業式…3月25日（水）

スクールバスは運行します。バスの運行時刻、卒業生の登校時刻などにつきましては学校から連絡いたします。

#### 3 児童、生徒の状況把握について

児童、生徒の健康状態を把握するために、休校、休業期間の平日は「すぐメール」を配信します。質問内容にご回答いただき、送信をお願いします。

#### 4 学校外での活動について

(1) 部活動やクラブ活動について、練習、対外的な大会や練習試合、行事への参加は基本的に自粛していただけるようお願いします。

(2) お子さんについて、不要不急の外出はできるかぎりさけるようにご指導をお願いします。特に人込みは避けるようにご配慮をお願いします。外出の必要がある場合は、マスクの着用や帰宅時の手洗いの徹底などをお願いします。

※今後、状況の変化により、急なお願いをすることもあるかもしれませんが、お子様の安全や進路実現のため、どうかご協力をよろしくお願いします。ご心配な点などがありましたら各学校までお知らせ下さい。

令和2年2月28日

三城小学校保護者 様

郡上市立三城小学校  
校長 宇留野 博美

## 臨時休校にともなうお願い

郡上市教育委員会から別紙配布した文書のとおり、3月2日（月）より、3月26日（木）までを臨時休校いたします。このことについて三城小学校では、子どもたちが安全・健康に過ごすことができるよう、校長、教務主任、生徒指導主事より臨時休校をする意味や生活の仕方について放送で話しました。保護者の皆さまにも、以下の点につきましてご協力をお願いいたします。

### 1、休校期間中の生活について

インフルエンザで学級閉鎖になったときのすごし方に準じて、安全や健康に留意して家庭生活を送ってください

○不要不急の外出をしない。

- ・友達を家に呼んだり、友達の家に遊びに行ったりしない。
- ・公園やその他の場所で友達と遊ばない。
- ・大勢の人が集まる場所へ出かけない。
- ・塾や習い事は、極力控える。

○子どもたちだけで家にいるときの注意

- ・危険を回避できるよう、知らない人が訪ねてきたときや、電話がかかってきたときの対応について、親子でよく相談しておく。

### 2、健康について

- ・ 毎日決まった時間に検温をしましょう。
- ・ 十分な睡眠をとり、規則正しい生活を心がけましょう。
- ・ 家族みんなで、ていねいな手洗い・うがいをしましょう。
- ・ 室内の換気や加湿を心がけましょう。
- ・ 発熱や咳・くしゃみがある場合は、マスクを着用しましょう。
- ・ 外出を控えましょう。

\* 休校、休業期間の平日は「すぐメール」を配信します。質問内容にご回答いただき、送信をお願いします。

### 3、休校期間中の学習、家庭訪問について

児童の健康観察、学習指導を兼ねて、担任が家庭訪問をします。保護者の方が不在の場合も玄関先でお子さんと話をさせていただきますのでご了承ください。お子さんが昼間、祖父母宅に行かれるなどして不在の場合は、連絡の文書等をポストに入れさせていただきます。

なお、未習事項がある学年については、来年度、学習できるように考えておりますので、教科書を廃棄することがないようにしてください。